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Atos do Poder Executivo

DECRETO Nº 584/2016
SÚMULA: "DISPÕE SOBRE A ATUALIZAÇÃO DO
VALOR DA TARIFA DE UTILIZAÇÃO DO TERMINAL
RODOVIÁRIO MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS".
O Prefeito Municipal de Matinhos, Estado do Paraná,
EDUARDO ANTONIO DALMORA, no uso das
atribuições que lhe são conferidas pelo inciso XVIII,
do art. 71, da Lei Orgânica do Município, e
considerando os termos do Decreto Municipal nº 198/
2000,
DECRETA:
Art. 1º - O valor da Tarifa de Utilização do Terminal
Rodoviário Municipal, incluída nos bilhetes de
passagens, na forma prevista no art.18 do Decreto
n.º198/2000, passará a ser de R$ 3,00 (três reais).
Art. 2º - Este Decreto entrará em vigor na data de
sua publicação, produzindo seus efeitos a partir de
01 de janeiro de 2017, revogadas as disposições em
contrário.

Matinhos, 28 de dezembro de 2016.
EDUARDO ANTONIO DALMORA

Prefeito Municipal
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Ref.: Edital de Licitação CONCORRÊNCIA Nº 005/
2014 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO
DO PARANÁ, no uso de suas atribuições legais,
tendo em vista o parecer jurídico proferido pela
Procuradoria Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo ao Contrato nº 003/
2015, firmado com a empresa SERRANA OBRAS DE
ENGENHARIA LTDA - EPP, conforme a Concorrência
nº 005/2014, que prevê a EXECUÇÃO DE
REVITALIZAÇÃO DA ORLA DE CAIOBÁ, prorrogando
o prazo de execução por 81(oitenta e um) dias,
contados a partir de 24 de dezembro, e prazo de
vigência por 81 (oitenta e um) dias, contados a partir
de 24 de janeiro de 2017.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 22
de dezembro de 2.016.

Eduardo Antônio Dalmora
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - TOMADA DE PREÇOS N.º
006/2016 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO
DO PARANÁ, no uso de suas atribuições legais,
tendo em vista o parecer jurídico proferido pela
Procuradoria Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
 A celebração de Termo Aditivo ao contrato nº 068/
2016 - PMM, firmado com a empresa PM9
ENGENHARIA E CONSULTORIA LTDA - ME., pessoa
jurídica de direito privado, inscrita sob CNPJ
21.217.345/0001-71, que prevê a CONTRATAÇÃO DE
EMPRESA PARA CONSTRUÇÃO DE GALPÃO PARA
AMAGEM (ASSOCIAÇÃO MUNICIPAL DE AGENTES
AMBIENTAIS DE MATINHOS), prorrogando o prazo
de vigência por 120 (cento e vinte) dias, contados a
partir de 06 de dezembro de 2016.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 29
de novembro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - DISPENSA DE LICITAÇÃO
Nº 042/2016 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO
DO PARANÁ, no uso de suas atribuições legais, tendo
em vista o parecer jurídico proferido pela Procuradoria
Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo ao contrato nº 086/
2016 - PMM, firmado com a empresa ARTE MÚLTIPLA
EMPREENDIMENTOS LTDA - EPP, pessoa jurídica
de direito privado, CNPJ nº 02.749.674/0001-19, que
prevê a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
REALIZAÇÃO DE REPAROS NA LAVANDERIA DO
HOSPITAL NOSSO SENHORA DOS NAVEGANTES,
prorrogando o prazo de vigência e execução por 60
(sessenta) dias contados a partir de 29 de outubro de
2016.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 17
de outubro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO PRESENCIAL
N.º 103/2016 - PMM
 O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO
DO PARANÁ, no uso de suas atribuições legais,
tendo em vista o parecer jurídico proferido pela
Procuradoria Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo ao contrato nº 122/
2016 - PMM, firmado com a empresa PRG
METALÚRGICA LTDA - ME, pessoa jurídica de direito
privado, inscrita no CNPJ Nº 14.57.666/0001-21, que
prevê a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
CONFECÇÃO E INSTALAÇÃO DE PORTÕES DE
ALUMÍNIO PARA ATENDER CORPO DE
BOMBEIROS, prorrogando o prazo de execução por
30 (trinta) dias, contados a partir de 23 de novembro
de 2016 e vigência por 45 (quarenta e cinco) dias,
contados a partir de 29 de novembro de 2016.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 22
de novembro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - CONCORRÊNCIA
Nº 003/2013 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista o parecer
jurídico proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo do Contrato
nº 146/2013 - PMM, firmado com a empresa
SERRANA OBRAS DE ENGENHARIA LTDA
- EPP, inscrita no CNPJ nº04.163.030/0001-
70, conforme CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº
003/2013 - PMM, que prevê a REFORMA DE
EDIFICAÇÃO DESTINADA PARA A
PRÁTICA DE ESPORTES, prorrogando o
prazo de vigência por 60 (sessenta) dias
contados de 31 de dezembro de 2016 e
suprimido o valor de R$13.950,66 (treze mil,
novecentos e cinquenta reais e sessenta e
seis centavos).
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 27 de dezembro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

CONVOCAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO
DE PREÇOS Nº 169/2016 - PMM
PROCESSO Nº 299/2016 - PMM
A Pregoeira designada sob Decreto nº 236/
2016 do dia 06/04/2016, vem através do
presente CONVOCAR as empresas
participantes do PREGÃO PRESENCIAL
PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 169/2016
- PMM, que prevê a CONTRATAÇÃO DE
EMPRESA PARA SERVIÇOS DE LIMPEZA,
PAISAGISMO, ORNAMENTAÇÃO E PODA
DE ÁRVORES, para apresentar suas
CONTRARRAZÕES no prazo de 03 (três)
dias úteis, se assim desejar, referente as
razões do RECURSO interposto pela
empresa CAMILA VENTURIN ZAPPELLINI -
ME, inscrita no CNPJ Nº 18.499.902/0001-
80,  conforme documento em anexo.

Matinhos, 27 de dezembro de 2016.
Janete de Fátima Schmitz

Pregoeira

Ref.: Edital de Licitação - Tomada de Preços n.º 010/
15 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO
DO PARANÁ, no uso de suas atribuições legais,
tendo em vista o parecer jurídico proferido pela
Procuradoria Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
 A celebração de Termo Aditivo ao contrato n.º 114/15
- PMM, firmado com a empresa CONSTRUTORA MAV
LTDA - ME, que prevê a Construção de Cobertura para
Quadra Poliesportiva da Escola Caetana Paranhos,
prorrogando o prazo de vigênciapor 60 (sessenta) dias,
contados a partir de 23 de dezembro de 2016.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 22
de dezembro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - DISPENSA DE LICITAÇÃO
N.º 002/2015 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO
DO PARANÁ, no uso de suas atribuições legais,
tendo em vista o parecer jurídico proferido pela
Procuradoria Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração do Termo Aditivo ao Contrato n.º 002/
2015- PMM, firmado com LUIZ CARLOS
RHEINHEIMER, inscrito no RG N.º 3.015.269-7 e
CPF N.º 319.233.329-72, conforme DISPENSA DE
LICITAÇÃO N.º 002/2015 - PMM, que prevê a
LOCAÇÃO DE IMÓVEL DE USO DA SECRETARIA
MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, para
funcionamento do Arquivo Geral Municipal, situado à
Rua Ceciliano Tavares, 500 - Centro, cidade de
Matinhos, Estado do Paraná, prorrogando o prazo
por 12 (doze) meses, contados a partir de 12 de
janeiro de 2017, no valor de R$ 28.424,28 (vinte e
oito mil, quatrocentos e vinte e quatro reais e vinte e
oito centavos).
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 13
de dezembro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal
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Ref.: Edital de Licitação - CONVITE Nº 001/
2016 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista a decisão
da Pregoeira, nomeada conforme Decreto n.º
236/2016 de 06/04/2016 e parecer jurídico
proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
H O M O L O G A R
Como vencedora a proposta apresentada
pela empresa ANDERSON DARWIN
MARTINHUK - ME, pessoa jurídica de direito
privado, CNPJ nº 18.240.634/0001-87, no
valor global de R$84.757,43 (oitenta e quatro
mil, setecentos e cinquenta e sete reais e
quarenta e três centavos, que prevê a
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
REVITALIZAÇÃO DO ESTACIONAMENTO
EM FRENTE A IGREJA MATRIZ, localizada
entre as ruas Albano Muller e Ernesto
Postarek, para atender a Secretaria de
Obras e Planejamento Urbano, de acordo
com as especificações do Edital de Licitação
- CONVITE N.º 001/2016 - PMM.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 26 de dezembro  de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
         Prefeito Municipal
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Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO
PRESENCIAL PARA REGISTRO DE
PREÇOS Nº 147/2016 - PMM
 O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista a decisão
da Pregoeira, nomeada conforme Decreto n.º
236/2016 de 06/04/2016 e parecer jurídico
proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
H O M O L O G A R
O resultado da licitação, onde a Pregoeira
declarou vencedoras as licitantes: L
SERRANO & CIA LTDA - ME, do item 02 no
valor de R$ 17.034,93 (dezessete mil, trinta
e quatro reais e noventa e três centavos), do
item 05 no valor de R$12.414,99 (doze mil,
quatrocentos e quatorze reais e nove e nove
centavos), do item 08 no valor de R$9.140,00
(nove mil, cento e quarenta reais), do item
14 no valor de R$1.274,00 (um mil, duzentos
e setenta e quatro reais) e do item 17 no valor
de R$22.859,90 (vinte e dois mil, oitocentos
e cinquenta e nove reais e noventa centavos).

A empresa COMERCIAL PAULUS LTDA, do
item 03 no valor de R$34.698,30 (trinta e
quatro mil, seiscentos e noventa e oito reais
e trinta centavos), do item 04 no valor de
R$5.192,00 (cinco mil, cento e noventa e dois
reais), do item 07 no valor de R$5.484,99
(cinco  mil, quatrocentos e oitenta e quatro
reais e noventa e nove centavos, do item 10
no valor de R$12.445,00 (doze mil,
quatrocentos e quarenta e cinco reais), do
item 11 no valor de R$8.895,00 (oito mil,
oitocentos e noventa e cinco reais), do item
15 no valor de R$2.517,60 (dois  mil,
quinhentos e dezessete reais e sessenta
centavos) e do item 16 no valor de
R$1.017,60 (um mil, dezessete reais e
sessenta centavos) e da empresa
TRATORBIG PEÇAS PARA TRATORES
LTDA - EPP, do item 01 no valor de
R$34.659,90 (trinta e quatro mil, seiscentos
e cinquenta e nove reais e noventa centavos),
do item 06 no valor de R$17.934,00
(dezessete mil, novecentos e trinta e quatro
reais), do item 09 no valor de R$9.664,00
(nove mil, seiscentos e sessenta e quatro
reais), do item 12 no valor de R$294,00
(duzentos e noventa e quatro reais) e do item
13 no valor de R$260,00 (duzentos e
sessenta reais, objeto do PREGÃO
PRESENCIAL PARA REGISTRO DE
PREÇOS N.º 147/2016 - PMM, que prevê a
AQUISIÇÃO DE LUBRIFICANTES E
DERIVADOS.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 15 de dezembro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
         Prefeito Municipal
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Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO
PRESENCIAL PARA REGISTRO DE
PREÇOS Nº 166/2016 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista a decisão
da Pregoeira, nomeada conforme Decreto n.º
236/2016 de 06/04/2016 e parecer jurídico
proferido pela Procuradoria Geral do
Município, resolve:
H O M O L O G A R
O resultado da licitação, onde a Pregoeira
declarou vencedora a licitante ANDERSEN
COMÉRCIO E SERVIÇOS EIRELI dos itens:
01 no valor de R$6.293,70 (seis mil, duzentos
e noventa e três reais e setenta centavos),
do item 02 no valor de R$2.020,95 (dois mil
e vinte reais e noventa e cinco centavos), do
item 03 no valor de R$8.796,00 (oito mil,
setecentos e noventa e seis mil reais), do
item 04 no valor de R$8.395,80 (oito mil,
trezentos e noventa e cinco reais e oitenta
centavos), do item 05 no valor de R$3.517,95
(três mil, quinhentos e dezessete reais e
noventa e cinco centavos), do item 06 no
valor de R$3.134,45 (três mil, cento e trinta e
quatro reais e quarenta e cinco centavos), do
item 07 no valor de R$6.076,80 (seis mil,
setenta e seis reais e oitenta centavos), do
item 08 no valor de R$4.997,50 (quatro mil,
novecentos e noventa e sete reais e
cinqüenta centavos), do item 09 no valor de
R$6.396,80 (seis mil, trezentos e noventa e
seis reais e oitenta centavos), do item 10 no
valor de R$6.430,05 (seis mil, quatrocentos
e trinta reais e cinco centavos), do item 11
no valor de R$2.197,25 (dois mil, cento e
noventa e sete reais e vinte e cinco centavos),
do item 12 no valor de R$2.967,30 (dois mil,
novecentos e sessenta e sete reais e trinta
centavos), do item 13 no valor de R$4.727,85
(quatro mil, setecentos e vinte e sete reais e
oitenta e cinco centavos), do item 14 no valor
de R$3.237,30 (três mil, duzentos e trinta e
sete reais e trinta centavos), do item 15 no
valor de R$1.795,50 (um mil, setecentos e
noventa e cinco reais e cinqüenta centavos),

do item 16 no valor de R$11.196,80 (onze
mil, cento e noventa e seis reais e oitenta
centavos), do item 17 no valor de R$4.288,35
(quatro mil, duzentos e oitenta e oito reais e
trinta e cinco centavos), do item 18 no valor
de R$4.338,45 (quatro mil, trezentos e trinta
e oito mil e quarenta e cinco centavos), do
item 19 no valor de R$2.498,75 (dois mil,
quatrocentos e noventa e oito reais e setenta
e cinco centavos), do item 20 no valor de
R$2.159,10 (dois mil, cento e cinqüenta e
nove reais e dez centavos, objeto do
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO
DE PREÇOS N.º 166/2016 - PMM, que prevê
a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE
CHAVEIRO.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos,
em 22 de dezembro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
         Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - TOMADA DE
PREÇOS Nº 031/2016 - PMM
O PREFEITO DE MATINHOS, ESTADO DO
PARANÁ, no uso de suas atribuições legais,
tendo em vista a decisão da Comissão
Permanente de Licitação, composta
conforme Decreto n° 235/2016, de 06/04/
2016 e parecer jurídico proferido pela
Procuradoria Geral do Município, resolve:
H O M O L O G A R  E   A D J U D I C A R
HOMOLOGO o procedimento licitatório e
ADJUDICO seu objeto à licitante vencedora
ANISA ENGENHARIA E CONSTRUÇÃO
LTDA - ME, CNPJ nº 21.583.631/0001-50,
no valor global de R$380.001,68 (trezentos
e oitenta mil, um real e sessenta e oito
centavos), de acordo com as especificações
do Edital de Licitação - TOMADA DE
PREÇOS Nº 031/2016 - PMM,  que prevê a
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
EXECUÇÃO DE REMANESCENTE DE
OBRA DA QUADRA POLIESPORTIVA DO
COMPLEXO EDUCACIONAL FRANCISCO
DO SANTOS JUNIOR. Gabinete do
Prefeito Municipal de Matinhos, em 22 de
dezembro de 2016.

Eduardo Antonio Dalmora
Prefeito Municipal
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Ref.: Edital de Licitação - CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 003/2016
- PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ,
no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o parecer jurídico
proferido pela Procuradoria Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
  A celebração do Termo Aditivo a Ata de Registro de Preços n.º 067/
2016 - PMM, firmado com a empresa MB EMPREENDIMENTOS
EIRELI - ME, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ N.º
23.689.256/0001-53, conforme CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 003/
2016 - PMM, que prevê a (contratação de empresa para prestar
serviços de assentamento de lajotas tipo ardósia com fornecimento
de materiais), no valor de R$ 7.500,00 (sete mil e quinhentos reais).
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 22 de dezembro de
2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - TOMADA DE PREÇOS N.º 002/2016 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ,
no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o parecer jurídico
proferido pela Procuradoria Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
 A celebração de Termo Aditivo ao contrato n.º 047/2016 - PMM,
firmado com a empresa ANDERSON DARWIN MARTINHUK - ME,
conforme TOMADA DE PREÇOS N.º 002/2016 - PMM, que prevê a
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA EXECUÇÃO DE OBRA
PARA REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA HILDEBRANDO DE ARAÚJO,
prorrogado o prazo de vigência por 60 (sessenta) dias a contar de 10
de dezembro de 2016, execução por 60 (sessenta) dias, contados a
partir de 01 de dezembro de 2016 e valor de R$ 86.282,67 (oitenta e
seis mil duzentos e oitenta e dois reais e sessenta e sete centavos).
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 30 de novembro de
2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

REPUBLICADO POR INCORREÇÃO
Ref.: Edital de Licitação - TOMADA DE PREÇOS N.º 019/2016 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, no uso
de suas atribuições legais, tendo em vista o parecer jurídico proferido pela
Procuradoria Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
      A celebração de Termo Aditivo ao contrato nº 096/2016 - PMM, firmado
com a empresa ANDERSON DARWIN MARTINHUK - ME, pessoa jurídica
de direito privado, CNPJ nº 18.240.634/0001-87, que prevê a
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA REFORMA E ADEQUAÇÕES NAS
INSTALAÇÕES DA CLÍNICA DE FISIOTERAPIA, prorrogando o prazo de
execução de 30 (trinta) dias, contados a partir de 27 de novembro de 2016
e vigência por 30 (trinta) dias, contados a partir de 02 de dezembro de
2016 e acrescendo o valor em R$8.435,96 (oito mil quatrocentos e trinta e
cinco reais e noventa e seis centavos).
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 22 de novembro de 2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - Tomada de Preços n.º 023/2016 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ,
no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o parecer jurídico
proferido pela Procuradoria Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
 A celebração de Termo Aditivo ao contrato n.º 0107/2016 - PMM,
firmado com a empresa BRUSFOGO EXTINTORES E
EQUIPAMENTOS DE SEGURANÇA EIRELI - EPP, que prevê a
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA READEQUAÇÃO DE
HIDRANTES E ALARMES DE INCÊNDIO NAS ESCOLAS
WALLACE TADEU DE MELO E SILVA, ESCOLA PASTOR ELIAS
ABRAHÃO E ESCOLA LUIZ CARLOS DOS SANTOS, prorrogando
o prazo de vigência por 60 (sessenta) dias, contados a partir de 10
de janeiro de 2017.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 15 de dezembro de
2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - Tomada de Preços n.º 025/2016 - PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ,
no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o parecer jurídico
proferido pela Procuradoria Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
 A celebração de Termo Aditivo ao contrato n.º 127/2016 - PMM,
firmado com a empresa BRUSFOGO EXTINTORES E
EQUIPAMENTOS DE SEGURANÇA EIRELI - EPP, que prevê a
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA CONSTRUÇÃO DE
CENTRAIS DE GÁS, INSTALAÇÃO DE PONTOS ELÉTRICOS E
ÍTENS DE SINALIZAÇÃO PARA ADEQUAÇÃO DOS PLANOS DE
SEGURANÇA CONTRA INCÊNDIO E PÂNICO NAS ESCOLAS,
CENTROS MUNICIPAIS DE EDUCAÇÃO INFANTIL E UNIDADES
BÁSICAS DE SAÚDE, prorrogando o prazo de vigência por 120
(cento e vinte) dias, contados a partir de 19 de dezembro de 2016.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 16 de dezembro de
2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

CANCELAMENTO DO ITEM Nº 23
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 125/
2016 - PMM
PROCESSO Nº 234/2016 - PMM
O MUNICÍPIO DE MATINHOS torna público o cancelamento do item
23, constante na ata de registro de preços nº 196/2016-PMM, tendo
como detentora da ata a empresa CENCI EQUIPAMENTOS DE
SEGURANÇA LTDA - ME, inscrita no CNPJ Nº 94.987.930/0001-24,
referente ao Pregão Presencial para Registro de Preços nº 125/2016
- PMM, que prevê a AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE
PROTEÇÃO INDIVIDUAL E UNIFORMES PARA COZINHEIROS E
AUXILIARES DE SERVIÇOS, em face de ter ocorrido um equívoco
na classificação do mesmo estando com valor acima do edital e por
não haver mais propostas classificadas.

Matinhos, 27 de dezembro de 2016.
EDUARDO ANTONIO DALMORA

Prefeito de Matinhos
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Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO PRESENCIAL N.º 199/2015 -
PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ,
no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o parecer jurídico
proferido pela Procuradoria Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo ao contrato nº 132/2016 - PMM, firmado
com a empresa M.F. FRAGA MATIAS & CIA LTDA - ME, inscrita no
CNPJ Nº 13.495.309/0001-41, que prevê aCONTRATAÇÃO DE
EMPRESA PARA ROÇADA MANUAL E MECANIZADA, prorrogando
o prazo de execução e vigência por 02 (dois) meses, contados a partir
de 27 de dezembro de 2016, no valor de R$120.000,00 (cento e vinte
mil reais).
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 22 de dezembro de
2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

Ref.: Edital de Licitação - TOMADA DE PREÇOS N.º 010/2016 -
PMM
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ,
no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o parecer jurídico
proferido pela Procuradoria Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo ao contrato nº 075/2016 - PMM,
firmado com a empresa TÉCNICA LE BOY CONSTRUÇÕES LTDA -
ME, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ N.º
18.290.777/0001-01, que prevê a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA
PARA CONSTRUÇÃO DE QUADRA POLIESPORTIVA COBERTA
NO BALNEÁRIO GAIVOTAS, prorrogando o prazo de vigência por
60 (sessenta) dias, contados à partir de 08/12/2016.
Gabinete do Prefeito Municipal de Matinhos, em 06 de dezembro de
2016.

EDUARDO ANTÔNIO DALMORA
Prefeito Municipal

PORTARIA Nº 084/2016.
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS,
ESTADO DO PARANÁ, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,
QUE LHES SÃO CONFERIDAS POR LEI, RESOLVE:
Art. 1° - Em conformidade com o Decreto Municipal n° 513/2016 e
Art. 246 do Regimento Interno, não haverá expediente e
conseqüentemente Sessão Ordinária da Câmara Municipal de
Matinhos nos dias 31 de outubro e 01 de novembro de 2016, com
retorno ao expediente normal no dia 03 de novembro, a partir das
08:00 horas.
Art. 2° - Esta Portaria entrará em vigor a partir desta data.
Sala da Presidência, em 27 de outubro de 2016.

BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE OLIVEIRA
Presidente
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PORTARIA Nº 085/2016.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL

DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO

USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,

QUE LHES SÃO CONFERIDAS POR LEI,

RESOLVE:

Art. 1° - Fica concedida a Servidora desta

Casa de Leis ROSANA BALDUINO DA

SILVA, ocupante do cargo de Técnica

Legislativa, 30 (trinta) dias de férias, a contar

de 03 de novembro a 02 de dezembro de

2016.

Art.2° - Esta portaria entra em vigor a partir

desta data, produzindo seus efeitos a partir

de 03 de novembro de 2016.

Matinhos, 28 de outubro de 2016.

BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA.

Vereador Presidente.

PORTARIA Nº 086/2016.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL

DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO

USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,

QUE LHES SÃO CONFERIDAS POR LEI,

RESOLVE:

Art. 1° - Fica concedida a Servidora desta

Casa de Leis VANESSA RIBEIRO RAMOS,

ocupante do cargo de Técnica Legislativa,

30 (trinta) dias de férias, a contar de 07 de

novembro a 06 de dezembro de 2016.

Art.2° - Esta portaria entra em vigor a partir

desta data, produzindo seus efeitos a partir

de 07 de novembro de 2016.

Matinhos, 28 de outubro de 2016.

BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA.

Vereador Presidente.

PORTARIA Nº 087/2016.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL

DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO

USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,

QUE LHES SÃO CONFERIDAS POR LEI,

RESOLVE:

Art. 1° - Fica concedida a Servidora desta

Casa de Leis RENATA BEATRIZ MÜLLER,

ocupante do cargo de Auxiliar Legislativa, 30

(trinta) dias de férias, a contar de 07 de

novembro a 06 de dezembro de 2016.

Art.2° - Esta portaria entra em vigor a partir

desta data, produzindo seus efeitos a partir

de 07 de novembro de 2016.

Matinhos, 28 de outubro de 2016.

BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA.

Vereador Presidente.

PORTARIA Nº 088/2016.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL

DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO

USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,

QUE LHES SÃO CONFERIDAS POR LEI,

RESOLVE:

Art. 1° - Fica estabelecido "Ponto

Facultativo" nas repartições da Câmara

Municipal de Matinhos no dia 14 de

novembro de 2016 e conseqüentemente não

haverá Sessão Ordinária, com retorno ao

expediente normal no dia 16 de novembro, a

partir das 08:00 horas.

Art. 2° - Esta Portaria entrará em vigor a partir

desta data.

Sala da Presidência, em 10 de novembro de

2016.

BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA

Presidente

PORTARIA Nº 089/2016.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL

DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO

USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,

QUE LHES SÃO CONFERIDAS POR LEI,

RESOLVE:

Art. 1° - Fica concedido ao Servidor desta

Casa de Leis CARLOS EDUARDO

CREMA, ocupante do cargo de Controlador

Geral, 30 (trinta) dias de férias, a contar de

16 de novembro a 15 de dezembro de 2016.

Art.2° - Esta portaria entra em vigor a partir

desta data, produzindo seus efeitos a partir

de 16 de novembro de 2016.

Matinhos, 11 de novembro de 2016.

BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA.

Vereador Presidente.

PORTARIA Nº 090/2016.
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,
QUE LHES SÃO CONFERIDAS POR LEI,
RESOLVE:
Art. 1° - Em virtude do falecimento do
Ex.Vereador e Ex-Presidente da Câmara
Municipal de Matinhos, Sr. Jamil Medune,
não haverá expediente no Poder Legislativo
Municipal no dia 16 de novembro, no período
da tarde, e no dia 17 de novembro de 2016.
Art. 2° - Fica ainda autorizado o uso do
Plenário desta Casa de Leis para realização
de cerimônia fúnebre em virtude do disposto
no artigo anterior.
Art. 3° - Esta portaria entra em vigor a partir
desta data.

Matinhos, 16 de novembro de 2016.
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
Vereador Presidente.
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PORTARIA Nº 091/2016.
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL
DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, QUE
LHES SÃO CONFERIDAS POR LEI,
RESOLVE:
Art. 1° - Fica concedido ao Servidor desta
Casa de Leis JULIANO BECKERT
MEDUNE, ocupante do cargo de Técnico
Legislativo, 30 (trinta) dias de férias, em dois
períodos, sendo o primeiro a contar de 23 de
novembro a 02 de dezembro de 2016 e o
segundo a contar de 16 de janeiro a 04 de
fevereiro de 2017.
Art. 2º - A concessão de férias em dois
períodos se faz necessária de maneira
excepcional em razão da necessidade do
serviço, uma vez que o requerente é
Presidente da Comissão de Licitação e
ainda tendo em vista os trabalhos de transição
e posse da nova gestão, sendo o pedido
respaldado no Art. 83,§ 2º da Lei nº 1165/2008
- Estatuto dos Servidores Públicos do
Município de Matinhos.
Art. 3° - Esta portaria entra em vigor a partir
desta data, revogando as disposições em
contrario.

Matinhos, 22 de novembro de 2016.
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA.
Vereador Presidente.

EMENDA MODIFICATIVA Nº 001/2016
AO PROJETO DE LEI Nº027/2016 DE
AUTORIA DO VEREADOR QUE
SUBSCREVE
O Vereador que esta subscreve, no uso de
suas atribuições legais e regimentais,
apresenta ao plenário dessa casa de lei,
emenda modificativa ao Projeto de Lei n°027/
2016 de iniciativa do Poder Executivo.
Art. 1º - Fica modificada a redação do caput
do Art.4º do Projeto de Lei n°027/2016,
ficando o mesmo com a seguinte redação:
"Art. 4º Ficam os Poderes Executivo e
Legislativo autorizados a abrir créditos
adicionais suplementares no Orçamento
Fiscal e da Seguridade Social e dos Fundos
Municipais até o limite de 20% (vinte por
cento) do total geral de cada um dos

orçamentos utilizando como recursos para
tais suplementações aqueles definidos no
parágrafo 1º, do artigo 43 da Lei Federal
nº4.320 de 17 de março de 1964 ."
Art. 2° - Fica modificada a redação do caput
do Art.5º do Projeto de Lei nº027/2016,
ficando o mesmo com a seguinte redação:
"Art. 5º Fica o Poder Executivo, por meio de
ato próprio, autorizado a abrir créditos
adicionais suplementares, até o limite de
10% (dez por cento) do total geral de cada
um dos orçamentos."
Art. 3o. - Esta Emenda entrará em vigor na
data de sua aprovação.

Matinhos, 28 de novembro de 2016.
ARI ANTONIO ALVES SOBRINHO

VEREADOR

ATA DA 14ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS,
NO SEU 8º PERÍODO LEGISLATIVO DA
11ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 12 DE
NOVEMBRO DE 2016.
COMPOSIÇÃO: Presidente - BENEDITO DE
JESUS THOMAZ DE OLIVEIRA; Vice-
Presidente RENATO PEREIRA DA SILVA; 2°
Secretário - CLAUDIO AMARANTE e demais
Vereadores: ARI ANTONIO ALVES
SOBRINHO; GERSON DA SILVA JUNIOR;
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE;
MARCOS ANTONIO PODBEVSEK.  Início
18:00 horas. O Sr. Presidente abre a Sessão:
"Pelas atribuições que me são conferidas por
Lei, declaro aberta a 14ª Sessão
Extraordinária da Câmara Municipal de
Matinhos, no seu 8º Período Legislativo da
11ª Legislatura, em virtude da anulação da
13ª sessão extraordinária realizada em 26 de
outubro  para a deliberação dos Projetos de
Lei nº 021, 022, 024, 025, 028, 029, 030, 031,
032, 033, 034 e 035/2016, todos de iniciativa
do Poder Executivo. Emenda Modificativa
001/2016 da Comissão de Legislação,
Justiça e Redação e Projeto de Resolução
004/2016 de iniciativa da Mesa Diretiva
desta Casa de Leis. O Sr. Presidente solicita
ao Vereador Renato Pereira da Silva, que
faça a leitura das escrituras sagradas.  O Sr.
Presidente agradece aos presentes. O Sr.
Presidente convida o Vereador Cláudio
Amarante para compor a 1ª Secretaria, bem
como o Vereador Márcio Fabiano Mesquita
Duarte para compor a 2ª Secretaria. O
Vereador Márcio Fabiano Mesquita Duarte
solicita que seja justificada a ausência do
vereador Sandro Moacir Braga que não pode
estar presente por motivos de força maior. O
Sr. Presidente coloca em deliberação do
plenário o pedido do vereador Márcio, sendo
o mesmo aprovado por unanimidade. O
Vereador Ari Antonio Alves Sobrinho solicita
que seja justificada a ausência do vereador
José Carlos do Espírito Santo que não pode
estar presente por motivos de força maior. O
Sr. Presidente coloca em deliberação do
plenário o pedido do vereador Ari, sendo o
mesmo aprovado por unanimidade. O Sr.
Presidente coloca em votação  a anulação
da 13ª sessão extraordinária realizada em 26
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de outubro de 2016, sendo aprovada por
unanimidade. ORDEM DO DIA: O Sr.
Presidente solicita a Secretária que faça a
leitura do Projeto de Lei n° 021/2016,
"Regulamenta a Lei n° 13.022, de 08 de
agosto de 2014, que dispõe sobre o estatuto
federal das guardas municipais e dá outras
providências", de iniciativa do Poder
Executivo, o qual está entrando em 1ª
discussão, bem como a leitura dos seus
pareceres. Em seguida o Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 021/2016 em 1ª
discussão. Fez uso da palavra o Vereador
Ari Antonio Alves Sobrinho, o qual solicitou
que sua fala constasse na íntegra: "Sr.
Presidente, nobres vereadores, senhoras e
senhores aqui presentes. Sr. Presidente,
como é sabido de todos, esse projeto já veio
pra essa casa e foi cancelada a sessão,
como vossa excelência disse no começo da
sessão. Tiveram tempo para analisar, por
parte do executivo e por parte de algum
representante, dos guardas né, que aqui
pode mudar a vida, o trabalho de vocês. O
projeto de lei do governo federal que foi
passado ao município, porém a maioria
deles não estão contentes. Alguns itens foram
suprimidos do projeto e eu até achei Sr.
Presidente, nobres vereadores, que viria
diferente esse projeto agora, com algumas
modificações, então eu já quero me antecipar
que a pedido dos nobres guardas municipais
que fosse votado ao contrário. Então o meu
voto é o contrário". Fizeram ainda uso da
palavra os seguintes vereadores: Márcio
Fabiano Mesquita Duarte e Renato Pereira
da Silva. O Sr. Presidente coloca o projeto
de Lei 021/2016 em 1ª votação, sendo o
mesmo rejeitado por unanimidade. O Sr.
Presidente solicita a Secretária que faça a
leitura do Projeto de Lei n° 022/2016, "
Autoriza o Chefe do Poder Executivo
Municipal a abrir credito adicional especial
por superávit financeiro no valor de R$
9.700,00 (nove mil e setecentos reais) no
orçamento geral do município de matinhos e
alterar no PPA 2014/2017 e na LDO 2016, e
dá outras providências", de iniciativa do
Poder Executivo, o qual está entrando em 1ª
discussão, bem como a leitura de seus
pareceres. O Vereador Marcio Fabiano

Mesquita Duarte solicita que seja colocado
em deliberação do plenário a dispensa da
leitura da integra dos projetos já que todos
os vereadores receberam cópias
antecipadamente. O Sr. Presidente coloca
em discussão do plenário o pedido do
Vereador Marcio. Fez uso da palavra o
Vereador Ari Antonio Alves Sobrinho: "Sr.
Presidente, eu concordo também por que
tem muito projeto hoje, mas eu discordo
quando ele diz que recebemos esses
projetos antecipados, inclusive tem alguns
projetos aqui e eu faço parte da Comissão
de Finanças e nem passou pela comissão,
mas eu discuto projeto a projeto. Tem alguns
aqui que eu já conheço a algum tempo e
outros eu me debrucei no final de semana
pra entender e interagir, mas nos vamos
discutir. Eu concordo com o pedido".
Ninguém mais querendo discutir o Sr.
Presidente coloca o pedido em votação,
sendo aprovado por unanimidade.
Posteriormente o Sr. Presidente informa a
Secretária que leia somente a súmula dos
projetos e seus pareceres das comissões e
jurídico. Em seguida o Sr. Presidente coloca
o Projeto de Lei 022/2016 em 1ª discussão.
Fez uso da palavra o Vereador Ari Antonio
Alves Sobrinho: "Sr. presidente, nobres
pares, já discutimos isso, mas não valeu, foi
cancelada a sessão. Essa é uma dívida que
o executivo, através da assistência social fez
com o Senac, R$ 9.700,00 que ficou
devendo em 2014 e quer pagar agora em
2016. Então ta pagando mais ou menos em
dia as contas, com dois anos de atraso, quer
dizer que não tava no orçamento? Perderam
o controle? Estava na LDO? Estava na LOA?
Se perderam nos papel então. E agora tem
que vir pra cá pra nós autorizar pra pagar
uma conta que não foi paga. Vem tudo pra
essa casa, pra por em dia as contas. É
vergonhoso ou não é Sr. Presidente?Dois
anos pra pagar e não ta no orçamento. Daqui
a pouco começa a aparecer um monte de
conta e vem pra cá, os vereadores
autorizam. Poquinho? Não é tão pouquinho,
é quase R$ 10.000,00. Então o meu voto é
contrário Sr. Presidente". Fez ainda uso da
palavra o Vereador Marcio Fabiano
Mesquita Duarte. Retomando a palavra o

Vereador Ari Antonio Alves Sobrinho: "Na
verdade nobre vereador, a divida existe pra
quem? Só pra eles. No orçamento não tava,
quer dizer que daqui a pouco começa a
aparecer dívida e nós vamos ter que aprovar
pra pagar? A divida existe tinha que estar no
orçamento, tinha que estar documentado.
Vem pra essa casa pra nós acertar erro deles
nobre vereador. Existe aonde? Existe só pra
eles, pra nós não. Não ta no orçamento, tanto
que ta vindo pra cá pra nós autorizar. Se
autorizada for, tem que pagar, e se não
autorizar tem que pagar quem contratou.. por
isso meu voto é contrário". O vereador Marcio
Fabiano Mesquita Duarte conclui a fala. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei 022/2016
em 1ª votação, sendo o mesmo aprovado
pela maioria dos presentes com voto
contrario do Vereador Ari Antonio Alves
Sobrinho. O Sr. Presidente solicita a
Secretária que faça a leitura somente da
súmula do Projeto de Lei n° 024/2016, "
Autoriza o Chefe do Poder Executivo
Municipal,  abrir credito adicional especial
por anulação de dotação no valor de R$
127.814,86  (cento e vinte e sete mil,
oitocentos e quatorze reais e oitenta e seis
centavos) no orçamento geral do município
de matinhos e alterar no PPA 2014/2017 e
na LDO 2016, e dá outras providências", de
iniciativa do Poder Executivo, o qual está
entrando em 1ª discussão, bem como a
leitura de seus pareceres. Em seguida o Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei 024/2016
em 1ª discussão. Fez uso da palavra o
Vereador Ari Antonio Ales Sobrinho: "Da
mesma forma Sr. Presidente, aqui ta pedindo
pra tirar das praças, revitalização das praças,
R$ 127.000,00 e organização para
indenizações e restituições. Aí eles mandam
uma justificativa nobres vereadores, que é
pra pagar o fundo previdenciário. Daqui a
pouquinho já vamos discutir isso no próximo
projeto, mas é uma vergonha. E que praça?
E aonde ta indo? No outro projeto pra frente
nós vamos entender o que é que esta
acontecendo. Então, manda duas folhinhas
aqui e nós temos que aprovar. Vai tirar da
praça central? Vai tirar da praça de Caiobá?
E que projeto que era esse? Para o fundo de
Previdência, não pagou o fundo de
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previdência na hora certa? E agora ta
tentando cobrir o rombo dos R$ 127.00,00?
Qual a justificativa? Não entendi nada. Aqui
veio cinco linhas de...nenhum, se vocês
vereadores aqui tiverem entendimento me
expliquem por favor, que na mudança da LDO
que ta mudando, tem R$400.000,00
sobrando da praça e jogando pra outra
secretaria. Nada disso precisaria. A casa já
aprovou os 40% de toda a arrecadação que
o executivo pode remanejar da maneira que
ele queira, não precisa vir pra cá. Então dever
ser uma coisa muito séria, nos vamos
entender lá na frente, no projeto 035. Meu voto
é contrário presidente".  Ainda fez uso da
palavra o Vereador Claudio Amarante. Em
seguida o Vereador Ari Antonio Alves
Sobrinho prossegue: "O nobre vereador falou
tão bonito, queria que vossa excelência me
explicasse então por que ele ta jogando para
o fundo previdenciário todo esse dinheiro? E
me dissesse também qual é o valor mensal
que tem que passar para o fundo? Aqui ele
ta passando R$ 127.000,00. Depois nós
vamos entender, lá na frente, mas eu queria
que vossa excelência que se manifestou me
explicasse. Se vossa excelência fizer eu
agradeço". Retoma o uso da palavra o
Vereador Claudio Amarante e em seguida os
vereadores Marcio Fabiano Mesquita Duarte,
Ari Antonio Alves Sobrinho: "Sr. Presidente,
rapidinho, só para esclarecer, nobre vereador,
tudo isso ta escrito aqui. É fácil, eu tenho o
projeto e eu ler. Mas eu quero saber o
seguinte, nobres pares, nobre vereador, nós
demos essa casa, eu votei contra, 40% de
todo o orçamento do município para o
executivo, não precisava pedir para nós se
fosse algo correto. Ele ta pedindo o aval desta
Casa, ele ta pedindo para que nós abone que
ta tirando da secretaria de obras que era para
construir praças e jogando para o fundo
previdenciário que ele não pagou no mês,
depois vocês vão entender, o que eu to
falando, ele não pagou e quer cobrir rombo e
nós temos que abonar, eu não vou abonar,
jamais eu vou abonar. Então meu voto é
contrário, se eu for ler aqui é claro, exatamente
o que esta sendo lido, mas não pode.
Obrigado presidente". O vereador Marcio

Fabiano Mesquita Duarte continua sua fala,
posteriormente o vereador Ari Antonio Alves
Sobrinho prossegue: "Eu quero discordar de
vossa excelência, não mandou todas, quando
se pega o diário oficial você vê que é feito
por decreto várias suplementações, até eu
questionei uma suplementação de R$
2.300.000,00 que não passou por essa casa.
Tudo bem, ele pode fazer, ele tem essa
liberdade por que foi aprovado, mas não
passou todas. Só o que tava no jornal tinha
mais de doze milhões de suplementações por
decreto. Então nobre vereador, eu quero dizer
pra vossa excelência que vossa excelência
acho que não esta lendo o diário oficial, agora
a partir do mês que vem vai ser digital, fica
mais fácil". O vereador Marcio Fabiano
Mesquita Duarte termina sua fala. Em
seguida, o Sr. Presidente coloca o Projeto de
Lei 024/2016 em 1ª votação, sendo o mesmo
aprovado pela maioria dos presentes, tendo
voto contrário apenas dos vereadores Ari
Antonio Alves Sobrinho. O Sr. Presidente
solicita a Secretária que faça a leitura
somente da súmula do Projeto de Lei n° 025/
2016, " Autoriza o Chefe do Poder Executivo
Municipal,  abrir credito adicional suplementar
por anulação de dotação orçamentária no
valor de R$ 4.568.492,00  (quatro milhões,
quinhentos e sessenta e oito mil, quatrocentos
e noventa e dois reais) no orçamento geral
do município de matinhos e alterar no PPA
2014/2017 e na LDO 2016, e dá outras
providências", de iniciativa do Poder
Executivo, bem como a leitura de seus
pareceres, o qual está entrando em 1ª
discussão. Em seguida o Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 025/2016 em 1ª
discussão.  Fez uso da palavra o Vereador
Ari Antonio Alves Sobrinho: "Da mesma forma
Sr. Presidente, nobres vereadores, uma
suplementação aqui pequena de R$
4.568.492,00, mas o que mais me chamou a
atenção aqui Sr. Presidente, foi os R$
400.00,00 que foi suplementado pra
Secretaria da Assistência Social, o qual eu
vejo aqui distribuição gratuita de cesta vida.
Além do que estava no orçamento, mais R$
400.00,00. Coincidência ou não, em ano
eleitoral, mais R$ 400.000,00 pra cesta vida.
Como eu disse, tudo isso o executivo não

precisava mandar pra essa casa. Ele poderia
fazer por lá se quisesse...manda pra cá pra
pegar o aval dos vereadores. Cadê os
anexos, cadê a justificativa? Não veio. Três
linhas nos explicando pra fazer uma
suplementação de quase cinco milhões de
reais. Então, Sr. Presidente, nobres
vereadores, mais uma vez eu não posso ser
favorável, meu voto é contrário". O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei 025/2016
em 1ª votação, sendo o mesmo aprovado
pela maioria dos presentes, tendo voto
contrário apenas dos vereadores Ari Antonio
Alves Sobrinho. Sr. Presidente solicita a
Secretária que faça a leitura da súmula do
Projeto de Lei n° 028/2016, " Dispõe sobre
alteração da n° 1669 de 23 de dezembro de
2013 em seus anexos, e dá outras
providências", de iniciativa do Poder
Executivo, o qual está entrando em 1ª
discussão, bem como a leitura de seus
pareceres. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei 028/2016 em 1ª discussão. Fez uso
da palavra o Vereador Ari Antonio Alves
Sobrinho: "Sr. presidente, nobres vereadores,
no dia quatro de maio de 2016 o executivo
mandou pra essa casa a LDO juntamente
com a PPA. O PPA de quatro anos não tem
que ta mudando. Agora volta novamente pra
estar mudando a PPA, mas eu quero que os
senhores vejam, acho que vocês viram já
também, estudaram a PPA, essa mudança
que vai ser feita, que os valores são gritantes
e absurdos. Como que em maio tinha um
valor e agora em novembro outro valor. Pra
acertar a LOA? Pra acertar o caixa? O que
que quer por em ordem? PPA não se muda
assim, PPA é pra quatro anos, só esse ano
já foi mudado três vezes. E muito sério,
inclusive o repasse dessa casa que não sei
se os senhores viram, os futuros vereadores
aqui presentes também, em maio veio o
orçamento pra essa casa, cinco milhões e
oitenta e um mil, agora o orçamento não
mexeu, não diminuiu, pelo contrário,
aumentou e o repasse pra essa casa
diminuiu, quatro milhões e setecentos. Errou
de volta as contas? E nós temos que acertar?
Por que isso? Tem um mais grave ainda Sr.
Presidente, na iluminação pública tinha
setecentos mil reais, agora veio pra essa
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casa um milhão, cento e oito mil, porque essa
diferença? É muito dinheiro, só na iluminação
pública não é trocado, é muito dinheiro e o
mais grave, o mais grave nobres vereadores,
que também eu quero salientar mais uma vez,
nós vamos discutir pra frente, mas aqui vocês
vejam, para pagamento dos pensionistas em
maio ele tava pedindo oito milhões
setecentos e setenta mil, e agora em
novembro seis milhões setecentos e
quarenta. E morreu tantos pensionistas em
quatro cinco meses? Deu essa diferença de
mais de dois milhões de reais? Ou é o acerto
daquele roubo que eu falei? Da nossa
previdência? Será que é isso? Então como
que nós vamos aprovar isso, isso eu to
falando cinco tópicos e tem muito mais. Se
debruçar em cima deste projeto vamos ver
coisas gritantes. Quantas vezes falamos,
quando vai mudar a PPA, acertar a LDO,
venha aqui e explique, eu tenho dificuldade
eu confesso que sim pra ver isso, se os
senhores puderem esclarecer o que é isso
eu vou votar com certeza, com firmeza, não
dizer que eu to votando aleatoriamente, pra
amanha ou depois responder. Então Sr.
Presidente é um absurdo o que esta
acontecendo. Tudo isso sabe o que é? É o
acerto para o orçamento. Veio a toque de
caixa rapidamente pedindo urgência em
poucos dias para aprovar. Eu vou votar
contra, Sr. Presidente. Obrigado".  O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei 028/2016
em 1ª votação, sendo o mesmo aprovado
pela maioria dos presentes com voto
contrario do Vereador Ari Antonio Alves
Sobrinho. O Sr. Presidente solicita a
Secretária que faça a leitura somente da
súmula do Projeto de Lei n° 029/2016, "
Dispõe sobre alteração da n° 1846 de 03
de agosto de 2016 em seus anexos, e dá
outras providências", de iniciativa do Poder
Executivo, o qual está entrando em 1ª
discussão, bem como a leitura de seus
pareceres. Em seguida o Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 029/2016 em 1ª
discussão. Fez uso da palavra o Vereador
Ari Antonio Alves Sobrinho: "Sra secretária,
Sr. Presidente, eu quero que a minha fala
conste na íntegra, por favor. Na verdade eu
não assinei, eu não participei da comissão,

não sabia o dia, o único que eu fui convidado
a participar foi do IPTU... da mesma forma
Sr. Presidente e vereadores, o que tinha na
PPA esta aqui na LDO, aqueles valores
absurdos e da mesma forma o meu voto é
contrário". O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei 029/2016 em 1ª votação, sendo o
mesmo aprovado por unanimidade. O Sr.
Presidente solicita a Secretária que faça a
leitura somente da súmula do Projeto de Lei
n° 030/2016, " autoriza a cessão ao Estado
do Paraná de imóvel pertencente ao
município para fins de ampliação de unidade
escolar estadual, conforme especifica", de
iniciativa do Poder Executivo, o qual está
entrando em 1ª discussão, bem como a leitura
de seus pareceres. Em seguida o Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei 030/2016
em 1ª discussão. Fez uso da palavra o
Vereador Ari Antonio Alves Sobrinho: "Na
verdade é ate louvável ceder para o colégio
Mustafá, é um posto de saúde que está... mas
veja o que a falta de planejamento e
organização. Há muito pouco tempo atrás
foram quase trezentos mil reais pra reforma
deste posto, foi feito uma meia aguinha do
lado, nunca foi usado. Peraí, se vai doar, vai
passar para o estado, vai usar como colégio,
vai mexer em toda a estrutura. E por que foi
gasto ali quase trezentos mil reais? Eu sou
favorável sim, se o Mustafá ta precisando
cede la para outras salas. Mas agora por que
gastar todo esse dinheiro... eu fui várias e
várias vezes fiscalizar e não tinha entregue a
obra ainda meio que abandonada e pra
minha surpresa agora o município vai doar
para o estado. Tudo bem, melhor que
doe...mas por que jogar no lixo quase
trezentos mil reais? Poderia ter evitado esse
gasto. O que gastou não vai aproveitar por
que era um posto de saúde, agora vai ser uma
escola, com certeza vai ter... então é o nosso
dinheiro. Eu vou ser favorável por que vai ficar
na mão do estado e eu acredito que será bem
mais cuidado e aproveitado. Obrigado". Fez
uso da palavra também o Vereador Marcio
Fabiano Mesquita Duarte, e posteriormente
prossegue o Vereador Ari Antonio Alves
Sobrinho: "Nobre vereador, eu quis falar
melhor do que ficar abandonado, que a
criança use. Melhor do que ficar abandonado,

que as crianças usem. Mas se vossa
excelência tiver um tempinho de passar lá,
vossa excelência vai ver que ta tudo
embolorado as coisas, as paredes, por que
foi muito mal feito, aquele dinheiro foi muito
mal aplicado naquela obra, e o que eu fico
indignado o porque gastar esses milhões lá
e agora repassar para o estado. Isso que não
vai aproveitar, não é para um posto de saúde
para o estado, é para um escola. A mudança
vai ter que ser total, obrigado presidente".
Fez ainda uso da palavra o Vereador Claudio
Amarante. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei 030/2016 em 1ª votação, sendo o
mesmo aprovado por unanimidade. O Sr.
Presidente solicita a Secretária que faça a
leitura somente da súmula do Projeto de Lei
n° 031/2016, " Institui programa de
recuperação fiscal - PREFIM 2016 e
concede anistia de multas e juros incidentes
sobre tributos municipais, e dá outras
providências", de iniciativa do Poder
Executivo, o qual está entrando em 1ª
discussão, bem como a leitura de seus
pareceres. Em seguida o Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 031/2016 em 1ª
discussão. Fez uso da palavra o Vereador
Ari Antonio Alves Sobrinho: "Sr. presidente,
um projeto de grande valia, principalmente
para os devedores  de IPTU, desprovidos de
numerários como diz vossa excelência, então
eu queria entrar aqui Sr. Presidente, e pedir
dos nobres vereadores, vou entrar com cinco
emendas modificativas e uma emenda
supressiva, mas quero fazer verbal Sr.
Presidente que minha fala esta constando na
íntegra. Agora só queria saber da vossa
excelência se eu faço todas numa vez só ou
faço tudo em uma. Maravilha, então vamos
começar. Se os nobres vereadores quiserem
acompanhar. No capítulo II, art. 3º - "Poderão
ser parcelados e pagos nas condições
estabelecidas nesta lei os seguintes créditos
tributários, com fatos geradores ocorridos
até 31 de dezembro de 2015, constituídos
ou a constituir, inscritos ou não em dívida
ativa, ajuizados ou a ajuizar, ou com
exigibilidade suspensa ou não". O que
aconteceu no ano retrasado foi colocado até
o ano de 2014, quando as pessoas foram
para parcelar teriam que pagar o ano de
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2015 integral, então não fizeram o
parcelamento por que não tinham condições
de pagar um ano integral e mais o
parcelamento. Então gerou uma dificuldade
Sr. Presidente e nobres vereadores, vamos
parcelar o ano também. Não vamos pagar o
ano integral. Então eu queria mudar aqui o
seguinte, onde se lê " 31 de dezembro de
2015", "até 31 de dezembro de 2016", para
fazer o parcelamento deste ano também,
senão fica muito difícil a pessoa ir lá e ter que
pagar o ano de 2016, então eu queria contar
com o apoio dos nobres vereadores e que
se lesse aqui onde lê "31 de dezembro de
2015", que fique "31 de dezembro de 2016"".
O Sr. Presidente coloca o pedido do
Vereador Ari em discussão. Fez uso da
palavra o Vereador Marcio Fabiano Mesquita
Duarte. O Vereador Ari Antonio Alves
Sobrinho prossegue: "Com certeza nobre
vereador, até aprovar e sancionar essa lei,
vai começar janeiro de 2017, concorda
comigo nobre? Então eu quero que entre toda
a dívida até 2016. Então vai mudar só a data,
de 2015 para 2016. O Vereador Marcio
Fabiano Mesquita Duarte prossegue
discutindo, posteriormente o Vereador
Renato Pereira da Silva. Seguindo a
discussão o Vereador Ari Antonio Alves
Sobrinho: "Na verdade é o seguinte, e
emenda é votada no dia, ela não é como o
projeto que fica discutindo as três sessões,
então eu acredito que se vossa excelência
tem essa intenção de votar contra, tudo bem,
só que ela não vai ser aprovada. Muitas
pessoas serão prejudicadas por não parcelar
seu IPTU, agora se a vossa excelência votar
favorável e o jurídico achar que não cabe, ele
vai dar tirar fora, então é mais fácil votar a
favor". Fizeram ainda uso da palavra os
vereadores Gerson da Silva Junior, Ari
Antonio Alves Sobrinho: "Só para concluir Sr.
Presidente, deixa eu ser um pouco mais claro
aqui, nobre vereador, até concordo quando
vossa excelência fala, mas esse caso é o
seguinte, se a pessoa já esta inadimplente,
ele vai ter que pagar as custas do fórum, vai
ter que pagar as custas do fórum mais o
jurídico e mais o ano ele não tem condições.
Muitas pessoas me procuraram, procuraram
o nobre presidente também, tentaram acertar,

tentaram parcelar mas não conseguem. Se
ta inadimplente já esta difícil, o fórum é a
vista, o advogado e o jurídico do município é
a vista, e pagar mais o ano de 2016 ele não
vai conseguir parcelar, então eu peço até em
nome da população, em nome daqueles que
querem acertar os seus impostos, que
aprove essa emenda. É de grande valia. Não
é por que o vereador Ari quer, é por que
muitas pessoas pediram e vai ser útil. Se
todos nós aprovarmos eu tenho certeza que
muitos vão por a casa em dia e vão pagar o
seu IPTU. Obrigado Presidente".
Prosseguindo a discussão o Vereador
Gerson da Silva Junior, Ari Antonio Alves
Sobrinho: "Nobre vereador, nós não estamos
aqui onerando os cofres, pelo contrário,
estamos ajudando que entre mais dinheiro
que as pessoas vão pagar, nós não estamos
tirando um valor, nós estamos fazendo com
que o ano de 2016 seja parcelado e vossa
excelência como disse, for inconstitucional,
com toda certeza a minha emenda vai cair, e
o projeto continua, se ele é inconstitucional,
mas eu tenho certeza que não é, e vai já como
eu disse, vai ajudar muitos cidadãos de
Matinhos, muito cidadão matinhense, eu
tenho certeza". Prosseguindo a discussão os
vereadores Gerson da Silva Junior, Ari
Antonio Alves Sobrinho: "Nobre vereador,
anistia não existe, se é renuncia de receita
nenhum gestor pode fazer isto e vai
responder por isso. Só para esclarecer neste
caso aqui pelo contrário, nós vamos
favorecer os cofres do município e o cidadão
que esta devendo o IPTU. Anistia já esta aqui
na frente nobre par, depois nós vamos
chegar lá, mas nos vinte anos que vossa
excelência... vossa excelência falou que
anistia não cabe, renuncia de receita quem
vai responder é o gestor. Se com três anos
ele não mandar par ao fórum, ele que vai
responder, então por isso que nós temos que
entre esse dinheiro, as pessoas reclamaram
o ano passado, vereador eu quero pagar mas
não consigo, ficou muito caro, eu tenho que
pagar um ano integral, eu tenho que pagar o
fórum, então eu tenho certeza e quero pedir
encarecidamente para o nobre vereador
Gerson que seja favorável, não é para o
vereador Ari, esta sendo para a população.

Estou pedindo encarecidamente nobre
vereador. Agradeço ao presidente pelo seu
voto, não é o seu voto, se empatar o Sr vai
desempatar eu tenho certeza, mas agradeço
a vossa excelência". Prosseguindo a
discussão os vereadores Renato Pereira da
Silva, Ari Antonio Alves Sobrinho: "Foi bom o
Sr. comentar, eu ia discutir pra frente, mas
tem outra emenda aqui que eu to entrando,
ou só quero dizer o seguinte... na verdade o
que acontece nobre vereador, tem uma
cláusula aqui na lei onde diz... (a partir daqui
não consta na íntegra por problemas no
áudio). Foram apresentadas mais emendas
verbais ao referido projeto, sendo todas
aprovadas por unanimidade. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 031/2016 em 1ª
votação, sendo o mesmo aprovado por
unanimidade.  O Sr. Presidente solicita a
Secretária que faça a leitura do Projeto de
Lei n° 032/2016, " Dispõe sobre alteração
da lei nº 1786 de 30 de junho de 2015 em
seu anexo único e dá outras providências",
de iniciativa do Poder Executivo, o qual está
entrando em 1ª discussão, bem como a leitura
de seus pareceres. A secretária informa
ainda que foi protocolada uma Emenda
Modificativa nº 001/2016 de autoria da
Comissão de Legislação, Justiça e Redação.
O Sr. Presidente coloca a Emenda
Modificativa nº 001/2016 em discussão. O Sr.
Presidente coloca a Emenda Modificativa nº
001/2016 em votação, sendo aprovado por
unanimidade. Posteriormente o Vereador
Márcio solicita uma Emenda Modificativa
verbal á meta dezenove trinta e um e na
dezenove trinta e cinco. O Sr. Presidente
coloca a Emenda Modificativa em discussão,
posteriormente em votação, sendo aprovada
por unanimidade. O Sr. Presidente coloca o
Projeto de Lei n° 032/2016 em 1º discussão.
O Sr. Presidente coloca o Projeto de Lei n°
032/2016 em 1º votação, sendo o mesmo
aprovado por unanimidade. O Sr. Presidente
solicita a Secretária que faça a leitura do
Projeto de Lei n° 033/2016, " Dispõe sobre
a atualização monetária do IPTU para o
exercício de 2017, altera dispositivos da lei
nº 1266/2009, para dispor do lançamento e
cobrança de IPTU para o exercício de 2017
e dá outras providências", de iniciativa do
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Poder Executivo, o qual está entrando em 1ª
discussão, bem como a leitura de seus
pareceres. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei n° 033/2016 em discussão. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei n° 033/
2016 em votação, sendo o mesmo aprovado
pela maioria, com voto contrário do Vereador
Ari Antonio Alves Sobrinho. O Sr. Presidente
solicita a Secretária que faça a leitura do
Projeto de Lei n° 034/2016, " Atualiza
monetariamente o valor unitário da taxa de
coleta de lixo para o exercício de 2017 e da
outras providências", de iniciativa do Poder
Executivo, o qual está entrando em 1ª
discussão, bem como a leitura de seus
pareceres. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Lei n° 034/2016 em discussão. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei n° 034/
2016 em votação, sendo o mesmo aprovado
pela maioria, com voto contrário do Vereador
Ari Antonio Alves Sobrinho. O Sr. Presidente
solicita a Secretária que faça a leitura do
Projeto de Resolução n° 004/2016, de
iniciativa da Mesa Diretiva, o qual está
entrando em discussão única. O Sr.
Presidente coloca o Projeto de Resolução n°
004/2016 em discussão. O Sr. Presidente
coloca o Projeto de Resolução n° 004/2016
em votação, sendo aprovado por
unanimidade. Terminadas as discussões e
votações, o Sr. Presidente informa que fica
marcada para amanhã, dia 13 de outubro de
2016, as 18:00 horas, a segunda sessão
extraordinária para deliberação dos projetos
de lei incluídos na pauta da presente sessão.
ENCERRAMENTO: Não havendo mais nada
a tratar, o Sr. Presidente agradece a Deus, a
presença de todos e dá por encerrada a
presente Sessão.

Matinhos, 12 de novembro de 2016.
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
 Presidente

 RENATO PEREIRA DA SILVA
Vice-Presidente

CLAUDIO AMARANTE
1º Secretário

MÁRCIO FABIANO MESQUITA DUARTE
2º Secretário

ATA DA 15ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS,
NO SEU 8º PERÍODO LEGISLATIVO DA
11ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 13
DE NOVEMBRO DE 2016.
COMPOSIÇÃO: Presidente - BENEDITO DE
JESUS THOMAZ DE OLIVEIRA; Vice-
Presidente RENATO PEREIRA DA SILVA; 2°
Secretário - CLAUDIO AMARANTE e
demais Vereadores: ARI ANTONIO ALVES
SOBRINHO; GERSON DA SILVA JUNIOR;
MARCOS ANTONIO PODBEVSEK;
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE;
SANDRO MOACIR BRAGA.  Início 18:00
horas. O Sr. Presidente abre a Sessão:
"Pelas atribuições que me são conferidas por
Lei, declaro aberta a 15ª Sessão
Extraordinária da Câmara Municipal de
Matinhos, no seu 8º Período Legislativo da
11ª Legislatura, para a deliberação dos
Projetos de Lei nº 021, 022, 024, 025, 028,
029, 030, 031, 032, 033, 034 e 035/2016,
todos de iniciativa do Poder Executivo. O Sr.
Presidente solicita ao Vereador Renato
Pereira da Silva, que faça a leitura das
escrituras sagradas. O Sr. Presidente
agradece aos presentes. Na ausência do 1°
Secretário, o Sr. Presidente solicita ao
vereador Claudio Amarante que assuma a
1ª Secretaria e ao vereador Gerson da Silva
Junior que assuma a 2ª Secretaria da
presente Sessão. O Sr. Presidente coloca em
deliberação do Plenário a ata da 14° Sessão
Extraordinária realizada em 12 de novembro
de 2016, sendo a mesma aprovada por
unanimidade. O Vereador Ari Antonio Alves
Sobrinho solicita que seja justificada a
ausência do vereador José Carlos do
Espírito santo que não pode estar presente
por motivos de força maior. Da mesma forma
o Vereador Marcio Fabiano Mesquita Duarte
solicita que sejam justificadas as ausências
dos vereadores Jamerson e Edival. O Sr.
Presidente coloca em deliberação do
plenário o pedido dos vereadores Ari e
Marcio, sendo os mesmos aprovados por
unanimidade. O Sr. Presidente dá
continuidade à Sessão, passando à ORDEM
DO DIA: O Sr. Presidente solicita a
Secretária que faça a leitura somente da
súmula do Projeto de Lei n° 021/2016,
"Regulamenta a Lei n° 13.022, de 08 de

agosto de 2014, que dispõe sobre o estatuto
federal das guardas municipais e dá outras
providências", de iniciativa do Poder
Executivo, o qual está entrando em 2ª
discussão. Em seguida o Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 021/2016 em 2ª
discussão. Fez uso da palavra o Vereador
Ari Antonio Alves Sobrinho: "Senhor
Presidente, nobres vereadores, senhoras e
senhores como já foi discutido ontem
referente a esse projeto, senhor Presidente
a pedido dos Guardas Municipais eu votarei
contra, como votei ontem que eu acho um
absurdo eles discutindo e buscando os
direitos deles e não apareceu ninguém. Então
esse período pra falar, comunicar e ver o que
era da vontade deles. E hoje a maioria deles
me pediu que fosse votado contrário e eu
votei. Obrigado Senhor Presidente".
Ninguém mais querendo discutir, o Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei 021/2016
em 2ª votação, sendo o mesmo rejeitado por
unanimidade. O Sr. Presidente solicita a
Secretária que faça a leitura somente da
súmula do Projeto de Lei n° 022/2016, "
Autoriza o Chefe do Poder Executivo
Municipal a abrir credito adicional especial
por superávit financeiro no valor de R$
9.700,00 (nove mil e setecentos reais) no
orçamento geral do município de matinhos e
alterar no PPA 2014/2017 e na LDO 2016, e
dá outras providências", de iniciativa do
Poder Executivo, o qual está entrando em 2ª
discussão. Em seguida o Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 022/2016 em 2ª
discussão. Fez uso da palavra o Vereador
Ari Antonio Alves Sobrinho: "Na verdade
votarei contra, como votei ontem. Na verdade
uma suplementação. Uma autorização para
fazer um pagamento na verdade de nove mil
e setecentos reais ao SENAC. Uma dívida
que foi contraída em dois mil e quatorze. Por
que estava no orçamento? Se estivesse no
orçamento poderia pagar, então não tava no
orçamento. Veio para cá para nós
endossarmos, solucionarmos essa dívida.
Então meu voto é contrário senhor
Presidente. Ninguém mais querendo discutir,
o Sr. Presidente coloca o Projeto de Lei 022/
2016 em 2ª votação, sendo o mesmo
aprovado pela maioria, tendo voto contrário
apenas do vereador Ari Antonio Alves
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Sobrinho. O Sr. Presidente solicita a
Secretária que faça a leitura somente da
súmula do Projeto de Lei n° 024/2016,
"Autoriza o Chefe do Poder Executivo
Municipal,  abrir credito adicional especial por
anulação de dotação no valor de R$
127.814,86  (cento e vinte e sete mil,
oitocentos e quatorze reais e oitenta e seis
centavos) no orçamento geral do município
de matinhos e alterar no PPA 2014/2017 e
na LDO 2016, e dá outras providências", de
iniciativa do Poder Executivo, o qual está
entrando em 2ª discussão. Em seguida o Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei 024/2016
em 2ª discussão. Fez uso da palavra o
Vereador Ari Antonio Alves Sobrinho: "Da
mesma forma eu votarei contrário e expliquei
o porquê no final da sessão do projeto 035
com o qual a vossa excelência na sabedoria
tirou de pauta o projeto. Então veja bem
nobres vereadores, senhoras e senhores uma
suplementação de cento e vinte e sete mil
tirando da revitalização de praças municipais
e passando para a administração de
indenizações e restituições. Como nós
comentamos ontem, era repassado para o
fundo e era isso senhor presidente o que
vimos ontem o risco para todos os servidores
o qual o senhor prefeito deixou o de dois mil
e nove até dois mil e treze o fundo pensão de
todos ativos e inativos correm o risco de ficar
sem as suas aposentadorias e ele pede que
seja feito em duzentos e quarenta vezes o
parcelamento e o nobre presidente na
sabedoria então, eu só quero concluir que o
valor do dinheiro ta indo pra cobrir esse
rombo eu disse ontem, só concluir que o meu
voto é contrário e conseguimos ontem tirar
de pauta como o senhor presidente é de
grande sabedoria. Obrigado senhor
presidente o meu voto é contrário". Fizeram
ainda uso da palavra os vereadores Marcio
Fabiano Mesquita Duarte e Sandro Moacir
Braga. Ninguém mais querendo discutir, o Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei 024/2016
em 2ª votação, sendo o mesmo aprovado
pela maioria, tendo voto contrário apenas do
vereador Ari Antonio Alves Sobrinho. O Sr.
Presidente solicita a Secretária que faça a
leitura somente da súmula do Projeto de Lei
n° 025/2016, "Autoriza o Chefe do Poder
Executivo Municipal,  abrir credito adicional

suplementar por anulação de dotação
orçamentária no valor de R$ 4.568.492,00
(quatro milhões, quinhentos e sessenta e
oito mil, quatrocentos e noventa e dois reais)
no orçamento geral do município de
matinhos e alterar no PPA 2014/2017 e na
LDO 2016, e dá outras providências", de
iniciativa do Poder Executivo, o qual está
entrando em 2ª discussão. Em seguida o Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei 025/
2016 em 2ª discussão. Fizeram uso da
palavra os vereadores: Marcio Fabiano
Mesquita Duarte; Sandro Moacir Braga;
Claudio Amarante. O vereador Ari Antonio
Alves Sobrinho faz uso da palavra: "o nobre
vereador falou bem claro. Nós aprovamos
aqui sessenta mil cesta vida por ano se tem
essa suplementação de mais quatrocentos
mil reais? Vai pra quanto? Setenta mil ou
setenta e cinco mil cesta. Então quer dizer
que não é só as duas mil nobre vereador.
Então foi entregue as cinco mil todo mês
esse ano e agora mais quinze mil ou dez mil
que fecha o valor dos quatrocentos mil reais
então cada vez mais confunde sem saber
mais o que é eu digo tem que vim o projeto
com os anexos o que eles não mandam
então todos os vereadores ficam perdidos
sem saber o que é se aumentou cinco, se
aumentou dez, o importante é saber que ta
tirando quatrocentos mil e indo para a
distribuição gratuita. Então meu nobre
presidente obrigado". Ninguém mais
querendo discutir, o Sr. Presidente coloca o
Projeto de Lei 025/2016 em 2ª votação,
sendo o mesmo aprovado pela maioria,
tendo voto contrário apenas do vereador Ari
Antonio Alves Sobrinho. O Sr. Presidente
solicita a Secretária que faça a leitura
somente da súmula do Projeto de Lei n° 028/
2016, "Dispõe sobre alteração da n° 1669
de 23 de dezembro de 2013 em seus
anexos, e dá outras providências", de
iniciativa do Poder Executivo, o qual está
entrando em 2ª discussão. Em seguida o Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei 025/
2016 em 2ª discussão. Fez uso da palavra
o Vereador Sandro Moacir Braga.  Em
seguida, fez uso da palavra o vereador Ari
Antonio Alves Sobrinho: "Na verdade
senhoras e senhores e nobres vereadores,
mais um projeto aqui como que eu vou votar

favorável. Eu quero que os senhores me
entendam e os nobres vereadores também
entendam PPA e a LDO em maio deste ano
foi aprovado por esta casa. Pra minha
surpresa ela volta agora fazendo umas
modificações que me assustam porque nos
temos PPA é pra quatro anos. Nobre
vereador a PPA veio em maio junto com a
LDO. Na verdade a PPA é pra quatro anos
agora em dois mil e dezessete os próximos
vereadores vão votar para mais quatro anos.
Mas todo ano o prefeito manda para esta
casa para acertar junto com  LDO. Não é
obrigado os vereadores aceitar porque já foi
aprovado pros quatro anos mas como aceita
tudo. Mudou em maio e veio novamente
agora. Eu quero que vcs prestem atenção que
é um absurdo por exemplo na manutenção
da rede elétrica de setecentos mil reais ta
indo para um milhão cento e oitenta. Até o
repasse desta casa nobre vereadores de
cinco milhões e oitenta caiu para quatro
milhões e setecentos. Se a arrecadação ta
prevista a mais pro ano que vem, por que
diminuiu o repasse? Outra coisa muito séria
também é o que nos estávamos falando
agora pouco é para o pagamento dos
pensionistas tava prevista nobre vereadores
oito milhões e oitocentos mil pro ano que vem
e agora vem pra cá numa redução de seis
milhões e setecentos mil . dois milhões e cem
a menos. O porque ? será que faleceu muitos
pensionistas que deu uma diferença de dois
milhões e cem mil? Não sabiam que ia
mudar? Ou entra novamente naquela falcatrua
para acertar as contas. Eu pergunto como
que vai mudar? Que matemática é essa? Em
quatro cinco meses muda dois milhões e cem
de diferença não da pra entender. Então
nenhum deles vem explicar. Mandam pra nós
os anexos porque eles acham que nós não
vamos ver tudo isso aqui. Claro que vamos
numero por numero, item por item. Eu to
falando só os principais que tem outros
valores também que assusta. Não posso ser,
nobre vereador ser favorável a isso. Jamais.
Uma que eu não quero ir ao contrário do
direto dos servidores, outra que eu não quero
fazer nada que a lei me pegue amanhã ou
depois. Vereador não responde? Responde
sim! Se o vereador votou, o que está errado
no orçamento nos números vai responder
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sim. Tem o jurídico mas o jurídico é opinativo.
Quem responde por voto somos nós. Nos
somos uma casa de leis e se somos uma
casa da lei temos que estar dentro da lei e
dentro da legalidade. Não podemos fazer de
forma aleatória e da maneira que queremos.
Então senhor Presidente, meu voto também
é contrario. Jamais eu seria favorável a este
projeto. Ninguém mais querendo discutir, o
Sr. Presidente coloca o Projeto de Lei 028/
2016 em 2ª votação, sendo o mesmo
aprovado pela maioria, tendo voto contrário
apenas do vereador Ari Antonio Alves
Sobrinho. O Sr. Presidente solicita a
Secretária que faça a leitura somente da
súmula do Projeto de Lei n° 029/2016,
"Dispõe sobre alteração da n° 1846 de 03
de agosto de 2016 em seus anexos, e dá
outras providências", de iniciativa do Poder
Executivo, o qual está entrando em 2ª
discussão. Em seguida o Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 029/2016 em 2ª
discussão. Fez uso da palavra o Vereador
Ari Antonio Alves Sobrinho: "Permissão
senhor Presidente para falar sentado. Da
mesma forma esse projeto aqui e o da LDO
ta tendo alteração. Já foi aprovado em maio.
Como nos vamos aprovar agora a partir da
semana que vem a LOA então eles tem que
adequar o PPA e a LDO essas mudanças
absurdas que eu não concordo. Se já foi
discutido, já foi feito audiência pública como
que vai mudar? E mandar para esta casa a
toque de caixa eu já digo. Para nós
aprovarmos a LDO fica no mínimo quarenta
e cinco dias. Agora eles mandam pra ca para
nos fazermos uma mudança que eles não
dizem o que em dez dias. Pergunto pros
senhores, não há tempo hábil. O que eu achei
eu já fiquei horrorizado. Então na verdade
nobre presidente eu não posso ser favorável
a esse também que anda junto com a PPA e
a LDO. Meu voto é contrário". Ninguém mais
querendo discutir, o Sr. Presidente coloca o
Projeto de Lei 029/2016 em 2ª votação,
sendo o mesmo aprovado pela maioria,
tendo voto contrário apenas do vereador Ari
Antonio Alves Sobrinho. O Sr. Presidente
solicita a Secretária que faça a leitura
somente da súmula do Projeto de Lei n° 030/
2016, "autoriza a cessão ao Estado do
Paraná de imóvel pertencente ao município

para fins de ampliação de unidade escolar
estadual, conforme especifica", de iniciativa
do Poder Executivo, o qual está entrando em
2ª discussão. Em seguida o Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 030/2016 em 2ª
discussão. Fez uso da palavra o Vereador Ari
Antonio Alves Sobrinho:  "Já quero dizer de
antemão ao nobre vereador Marcio que meu
voto é favorável, mas eu pergunto por que.
Claro que é um posto de saúde desativado e
em vez de ficar abandonado pode sim dar
para o Colégio Mustafá Salomão. Presta
atenção senhores eu acompanhei as obras
de manutenção e reforma deste posto de
saúde foi trezentos mil reais pra ficar parado
como ficou e agora vai doar ao estado para
usar como o Colégio Mustafá. Então poderia
se tivesse um controle, uma organização
poderia ter usado esse dinheiro. Esses
trezentos mil que foi gasto. O posto de saúde
não tem nada a ver com o colégio. Colégio
vai ter que usar e vai ter que readequar
novamente tudo. Então os trezentos mil reais
praticamente foram pro lixo. Mas em vez de
ver parado, abandonado e daqui um pouco
depenado eu concordo plenamente que seja
doado pro estado sim". Fez uso da palavra
ainda o Vereador Marcio Fabiano Mesquita
Duarte. Ninguém mais querendo discutir, o Sr.
Presidente coloca o Projeto de Lei 030/2016
em 2ª votação, sendo o mesmo aprovado por
unanimidade. O Sr. Presidente solicita a
Secretária que faça a leitura somente da
súmula do Projeto de Lei n° 031/2016, "Institui
programa de recuperação fiscal - PREFIM
2016 e concede anistia de multas e juros
incidentes sobre tributos municipais, e dá
outras providências", de iniciativa do Poder
Executivo, o qual está entrando em 2ª
discussão. Em seguida o Sr. Presidente
coloca o Projeto de Lei 031/2016 em 2ª
discussão. Fez uso da palavra o Vereador Ari
Antonio Alves Sobrinho:  "Senhor presidente
permissão. É um outro projeto de grande valia
que eu fui favorável e também entrei com
cinco emendas e uma supressiva e graças a
Deus todas foram aprovadas. Conforme já
tinha conversado com o nobre vereador
Sandro Moacir eu quero ler para que conste
em ata novamente caso queira entrar com
uma nova emenda a este projeto. O capítulo
segundo no artigo terceiro aonde diz:

poderão ser parcelados e pagos nas
condições estabelecidas nesta lei os
seguintes créditos tributários, com fatos
geradores ocorridos até 31 de dezembro de
2015, constituídos ou a constituir, inscritos ou
não em dívida ativa, ajuizados ou a ajuizar,
ou com exigibilidade suspensa ou não: então
ali nobre vereador no capitulo segundo artigo
terceiro aonde diz ali que é só até 2015 nós
fizemos uma emenda modificativa que vai
colocar até 2016. O que aconteceu o ano
passado. Quando fizemos o PREFIM muitas
pessoas não conseguiram parcelar porque
teriam que pagar o ano anterior integral e
com essa emenda agora você vai poder
parcelar todos os seus débitos e também no
artigo terceiro parágrafo segundo onde fica
vedado o parcelamento utilizando os
benefícios da presente lei aos contribuintes
que já tiverem feito parcelamentos anteriores
e não tenham adimplido, nos termos da
legislação aplicável a época, ressalvada a
opção pelo pagamento a vista em parcela
única, nas condições previstas no artigo onze
desta lei. Esse aqui nobre vereador nos
fizemos uma emenda supressiva porque as
pessoas que fizeram o parcelamento e de
uma forma ou outra não conseguiram honrar
até o final não poderiam ser contempladas
com essa lei. Não poderiam parcelar
novamente. Então nós suprimimos esse
parágrafo da lei pra que todas possam
participar desse parcelamento e no capitulo
cinco artigo sexto :  o pagamento do crédito
tributário  apurado  na forma do artigo quarto
desta lei poderá ser feito em até onze
parcelas mensais consecutivas. Ali onde diz
onze parcelas, com a emenda que eu entrei
modificativa ficou em vinte e quatro parcelas.
O que aconteceu, no ultimo parcelamento que
foi feito as pessoas nos reclamaram que onze
parcelas fica muito apertado então eu entrei
com uma emenda ontem pra que de onze
fosse para vinte e quatro vezes. Foi aprovada
ontem então vai ser contemplada no projeto
e no artigo sétimo inciso segundo : a adesão
ao PREFIM  dois mil e dezesseis fica
condicionada ao pagamento da parcela
única (a vista) ou da primeira parcelas
prevista no termo de responsabilidade de
parcelamento, no prazo máximo de dois dias
contados da data de sua assinatura vencendo
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